



急に寒くなりました！！3年生です！！

10月に入り急に寒くなりました。みなさんどうお過ごしでしょうか。学校行事が中止されましたが、私たち3年生は元気に毎日過ごしています。ですがまだまだ寒暖差が激しいので体調管理には気を付けましょう！！

1G は9月は岐阜県に緊急事態宣言が出ており、校外での活動はできませんでしたが、コロナ禍でもできることとして以前から製作していた和紙を使用したちぎり絵を完成させました。また、11月に行われる中学生の体験入学の準備も始めています。10月に入り、コロナの感染拡大も落ち着いたということで校外での活動をしました。SNSで情報発信を行うため、うだつ上がる町並みの撮影も行いました。美濃市の魅力を発信していけるよう活動を行います。



2G は、此の花亭の商品開発とリッカさんでの販売実習、郷土かるたの作成を行いました。此の花亭さんのグループでは何度もお店に提案書を持っていきお互い損のないように、そして魅力的な商品になるように話し合いました。此の花亭で作った商品を武義高校で販売する計画です。郷土かるたもほとんど完成し、近くの小学校に寄付するなど色々な案が出ています。

3G 3Gでは夏休み前でコバエ、オープンキャンパスの活動がひと段落付き、新たな活動を考えています。しかし、コロナによって外出が難しく、そもそも9月の中旬まで活動できていませんでした。そこで話し合いをして校内でできることを考えた結果、学校への恩返しという案が出ました。しかし、内容までは決められず、結局行き詰まってしまいました。10月からは外の活動ができるということなので、1月までやる活動を決めていこうと思います。



4G 9月は、緊急事態宣言が発令され、校外に出て活動ができなかったため、11月に予定されている中学生1日体験入学の準備を始めました。午後の発表に使うパワーポイントの作成を行いました。緊急事態宣言解除後に何をやるのかグループごとに話し合いました。



5G では二つのグループに分かれ活動を進め、現在男子のグループでは、「花神輿」の作成と「消毒液の土台」を作成しています。女子のグループでは、マップ作りを進め、「QRコード」の作成と「URL」を作成しています。長期作業できなかった期間があったが、よりよいものを作っていきます。